
令和３年９月定例会

９月２２日(水)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

民主・県民

１ ２３ 中 川 雅 子

ク ラ ブ

２ 自由民主党 １５ 福 島 恭 子

３ 自由民主党 ６ 福 田 司

４ 自由民主党 １３ 河 野 慶 治

５ 自由民主党 ２４ 木 口 京 子

知 事

県民生活部長

保健福祉部長

教 育 長

県民生活部長

環境文化部長

保健福祉部長

農林水産部長

土 木 部 長

［一問一答］

１ リトルベビーハンドブックに
ついて

２ 外出先での育児環境の整備に
ついて

３ 県産日本酒の振興について

４ 手話言語・コミュニケーション
条例について

［一問一答］

１ 盛土等について

２ 太陽光発電施設について

３ 採石場等について

４ 改正動物愛護管理法について

［一問一答］

１ 吉備沃野について

２ 新型コロナウイルス感染症に

ついて

３ 看護臨地実習について

４ 医薬品の備蓄について

［一問一答］

１ みどりの食料システム戦略に
ついて

２ これからの米作りについて

３ 和牛繁殖経営と水田作経営の
連携について

４ リトルベビーハンドブックに
ついて

知 事

保健福祉部長

農林水産部長

知 事

保健福祉部長

産業労働部長

［一問一答］

１ 気候変動に対応した通学について

２ 県立高校の魅力化について

教 育 長



９月２８日(火）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 自 由 民 主 党 １６ 山 本 雅 彦

２ 民主・県民クラブ １９ 髙 橋 徹

３ 自 由 民 主 党 ２９ 江 本 公 一

４ 自 由 民 主 党 ４８ 小 田 圭 一



一問一答 

 

 

一般質問        民主・県民       中川議員 

 

 

１ リトルベビーハンドブックについて 

 

２ 外出先での育児環境の整備について 

 

３ 県産日本酒の振興について 

 （１）日本酒ブランディング・プロモーション事業 

 （２）日常的な消費の拡大 

 

４ 手話言語・コミュニケーション条例について 

  

 

 

［ 保健福祉部長 ] 

 

［ 保健福祉部長 ] 

 

［ 産業労働部長 ］ 

 

 

 

［ 知    事 ] 

 

 



一問一答 

 

 

一般質問        自 民 党       福島議員 

 

１ 盛土等について 

 （１）大規模盛土造成地等 

 （２）総点検 

   ア 把握等 

   イ 公表等 

 （３）悪質業者への対応 

  

 

［ 土 木 部 長 ] 

［ 県民生活部長 ] 

 

 

［ 県民生活部長 ] 

 

２ 太陽光発電施設について 

 （１）公表等 

 （２）現状等 

 （３）施設撤去 

 

［ 環境文化部長 ] 

 

 

３ 採石場等について 

 （１）林地開発許可基準等 

 （２）災害防止 

 

 

［ 農林水産部長 ] 

［ 土 木 部 長 ] 

 

４ 改正動物愛護管理法について 

 （１）確認等 

 （２）引取り等 

 （３）動物愛護管理担当職員 

 （４）保護収容数等 

［ 保健福祉部長 ] 

 

 



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      福田議員 

 

１ 吉備沃野について 

 

２ 新型コロナウイルス感染症について 

 （１）危険手当補助 

   ア 事業の再開 

   イ 不均衡な状況の認識 

   ウ 事業の見直し 

 （２）医療人材の確保 

   ア 潜在看護師 

   イ 認識等 

  

３ 看護臨地実習について 

 

４ 医薬品の備蓄について 

 

 

［ 県民生活部長 ］ 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 



一問一答 

 

 

一般質問       自 民 党       河野議員 

 

 

１ 気候変動に対応した通学について 

 （１）判断基準等 

ア 広域的な気象災害時 

   イ 局地的な豪雨時等 

 （２）欠席等の扱い 

 （３）オンライン授業の活用 

 

２ 県立高校の魅力化について 

 （１）職員室 

 （２）寄宿舎 

   ア 改築等 

   イ 今後の在り方等 

 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

 

 

 

 

 

［ 教 育 長 ］ 

 



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      木口議員 

 

１ みどりの食料システム戦略について 

 

２ これからの米作りについて 

 （１）水田農業 

 （２）現状分析等 

 （３）耕畜連携 

 

３ 和牛繁殖経営と水田作経営の連携について 

 

４ リトルベビーハンドブックについて 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 


